



MINISTÈRE PUBLIC DU CANTON DU VALAIS STAATSANWALTSCHAFT DES KANTONS WALLIS

COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

Fraude électorale dans le Haut-Valais

A la suite de plusieurs demandes des médias, le ministère public du canton du Valais confirme qu'une instruction est toujours ouverte pour fraude électorale.

Instruite par le premier procureur de l'office régional du Haut-Valais, qui connaît le mieux sa partie du canton, sous la supervision du procureur général (art. 6 LACPP), l'enquête a permis de découvrir l'auteur des infractions ; il bénéficie de la présomption d'innocence.

L'enquête tente toujours de déterminer le nombre précis de bulletins frauduleux. La totalité du matériel de vote des communes concernées (plus de 20'000 feuilles de réexpédition) est donc minutieusement analysé par les spécialistes de la police judiciaire.

L'enquête est menée sans discontinuer par le ministère public et la police cantonale. Le secret de l'instruction est imposé par le code de procédure pénale suisse.

Les décisions concernant la qualité de partie à la procédure pénale peuvent faire l'objet de recours auprès du Tribunal cantonal. L'UDC n'a pas recouru contre la décision lui déniant cette qualité.

Sion/Viège, le 4 septembre 2017

MEDIENMITTEILUNG

Wahlfälschung im Oberwallis

Im Nachgang zu mehreren Medienanfragen bestätigt die Walliser Staatsanwaltschaft, dass eine Untersuchung wegen Wahlfälschung immer noch offen ist.

Unter der Verfahrensleitung des Oberstaatsanwaltes des regionalen Amtes des Oberwallis, der seinen Kantonsteil bestens kennt, beaufsichtigt durch den Generalstaatsanwalt (Art. 6 EGStPO), erlaubte die Untersuchung den Täter der strafbaren Handlungen ausfindig zu machen ; er geniesst die Unschuldsvermutung.

Es geht immer noch darum, die genaue Anzahl der gefälschten Wahlzettel zu ermitteln. Das ganze Wahlmaterial der betroffenen Gemeinde (mehr als 20'000 Rücksendungsblätter) wird durch die Spezialisten der Kantonspolizei minutiös untersucht.

Das Verfahren wird zeitverzugslos durch die Staatsanwaltschaft und die Kantonspolizei weitergeführt. Über dessen Inhalt ist gemäss Schweizerischem Strafgesetzbuch das Untersuchungsgeheimnis zu wahren.

Die Entscheide betreffend die Einräumung der Parteistellung können mit Beschwerde beim Kantonsgericht angefochten werden. Die SVP hat keine Beschwerde gegen die Aberkennung ihrer Parteistellung erhoben.

Sitten/Visp, den 4. September 2017